

Horna y Uruslepo recorrieron las obras de mejoras en el predio del ferrocarril

Escrito por Administrador

Viernes, 22 de Marzo de 2019 00:00

{besps}planeamientoobrasyserviciospublicos22032019|width=215|height=322{/besps}

El Intendente internino José Luis Horna, la Secretaria de Coordinación y Gestión Graciana Uruslepo y el Subsecretario de Inspección General y Medio Ambiente Roberto Barral, recorrieron las obras que se realizan en el espacio del Club Amigos del Tejo, en donde se han colocado nuevos alambrados y se siguen construyendo las nuevas veredas por medio de maquinaria, herramientas y empleados municipales.

Cabe destacar que también prosiguen las tareas de adecuación en el edificio que ocupará la coordinación de Defensa Civil y donde se clasificará el PET del Centro de Día.